

Forums pour l'entourage

L'alcool detruit ma famille

Par Profil supprimé Posté le 16/03/2012 à 08h33

Bonsoir,

J'ai 20 ans et si ce soir j'écris ce commentaire c'est pas parce que je boit non bien au contraire. Mais parce que mon père boit.

Il ne boit pas au point t'etre violent ou totalement ivre a la maison; mais par contre a ne plus reelement savoir se qu'il dit et a vouloir toujours chercher la dispute.

Il me dit sans cesse que vue nos probleme a la maison; son "seul plaisir" est de boire.

Mon père est le meilleure des papa cependant lorsqu'il a bu il est insupportable.

Mais voila plus les année plus cela détruit ma famille ainsi que sa santé qui se dégrade de jours en jours !

Nous ne savons pas quoi faire